

Estudio sobre la Cooperación en Bancos de Leche Humana fue finalista del Primer “Premio Iberoamericano a la Investigación en Cooperación Sur-Sur y Triangular” de la Segib

El trabajo de investigación "Cooperación Sur-Sur en Bancos de Leche Humana: un estudio de la horizontalidad en los proyectos bilaterales" fue uno de los finalistas del Primer “Premio Iberoamericano a la Investigación en Cooperación Sur-Sur y Triangular” realizado por el Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Cooperación Sur Sur, de la Secretaría General Iberoamericana. Este estudio, junto con los otros trabajos seleccionados como finalistas, inauguran una nueva serie de publicaciones del programa, denominado “Cuadernos Técnicos de Trabajo sobre Cooperación Sur-Sur”.

Para ver el documento haga [clic aquí](#).